

PRESIDENTE LAGOS: EL DESAFÍO DE LA CONCERTACIÓN ES PONERSE AL DÍA PARA LAS TAREAS QUE VIENEN

Así lo afirmó esta tarde el Mandatario a un grupo de jóvenes profesionales vinculados al Partido Demócrata Cristiano.

En la ocasión, reiteró que el conglomerado de gobierno es "la coalición más exitosa en la historia del país".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta noche que el gran desafío de la Concertación es "ponerse al día para las tareas que vienen", y reiteró que el conglomerado de gobierno es la coalición más exitosa en la historia del país, "nunca ha habido una coalición que haya durado lo que ha durado la Concertación. Veinte años de la historia de Chile se escriben en ella. Primero, para recuperar la democracia, y luego, para conducirla".

Al respecto agregó que lo importante para el futuro del país es que la Concertación debe ser capaz de perseverar en lo que se ha logrado, "Y en ese sentido, las deliberaciones de ustedes son las deliberaciones nuestras. Los esfuerzos de ustedes son nuestros esfuerzos, y que lo que ustedes hagan lo entendemos como algo que estamos haciendo todos juntos. Y que el éxito de ustedes es el éxito del país".

El Mandatario, acompañado por el presidente de la Democracia Cristiana, Adolfo Zaldívar, participó en la inauguración del ciclo de conferencias para profesionales jóvenes vinculados al PDC, encuentro realizado en el hotel Pablo Neruda.

En la ocasión, el Jefe de Estado hizo un repaso por el momento político y económico que vive el país, y manifestó que el planteamiento de cada uno de los gobiernos de la Concertación a partir de 1988, tras el triunfo del No en el plebiscito, "corresponden a momentos y a pensamientos donde nos hemos dado cuenta con la suficiente rapidez de las mutaciones que se han generado (...)En el fondo lo que tiene que ver es cómo somos capaces de repensar en ser una apuesta al día a partir de estas mutaciones que nos generan un cambio muy grande".

El Jefe de Estado añadió que lo anterior "obliga a generar modalidades de pensamiento al interior de nuestras colectividades políticas, de la coalición, de los centros de estudio, de las universidades, que estén a tono con estos fenómenos nuevos".

Finalmente, agregó que el fondo del debate sigue siendo el tipo de sociedad que se quiere construir, "y si uno dice yo quiero una sociedad que va a estar en condiciones de satisfacer éticamente ciertas demandas y valores que tenemos, pero que al mismo tiempo sea funcional al tipo de desarrollo que queremos. Porque una sociedad que no avanza en un conjunto de temas en el ámbito social es una sociedad conflictuada en lo social y las sociedades con conflictos sociales no avanzan en el mundo global".